

Attighof-Senioren eröffnen die Golfsaison



WALDSOLMS. Mit über sechzig Teilnehmern starteten die Senioren auf dem Attighof in die Golfsaison. Ein Scrambl (Mannschaftsspiel) sorgte für entspanntes Golfen und die guten Ergebnisse zeigten, dass auch während der Wintermonate fleißig gespielt und nicht allzu viel verlernt wurde. Die Seniorengruppe auf dem Attighof erfreut sich große Beliebtheit und ist dafür bekannt, dass besonders neue Mitglieder schnell im Club und in diesen Sport integriert werden. Der Golfsport wird hierzulande oft erst in späteren Lebensjahren erlernt und da ist es besonders wichtig, ein solches soziales Netzwerk vorzufinden, wie es auf dem Attighof gepflegt wird.